



Circuit Paul Ricard, France – 15 septembre 2024

KM99 : PREMIER PODIUM EXCEPTIONNEL AUX 24 HEURES DU BOL D'OR 2024 !

Le team KM99 est fier d'annoncer sa performance exceptionnelle lors des 24 Heures de la 87e édition du Bol d'Or, la 4e et dernière manche du FIM Endurance World Championship 2024. Avec une équipe composée de Randy de Puniet, Florian Marino et Jérémy Guarnoni, nous avons réalisé un exploit remarquable, clôturant ainsi notre deuxième saison d'existence de manière spectaculaire.



YAMAHA
RACING

EWC
SUPPORTED TEAM





« UN DÉPART FORT ET UNE COURSE FLUIDE »

Nous avons pris le départ de la course en 7e position, conformément à nos objectifs. Randy de Puniet a effectué un départ fantastique, se hissant rapidement dans le groupe de tête dès les premiers tours. La course s'est ensuite déroulée de manière exemplaire. Nos pilotes, ainsi que l'équipe technique, ont réalisé un travail sans faute, démontrant une concentration et une maîtrise exceptionnelles.

BATAILLES AUX AVANT-POSTES

Tout au long de la course, nous nous sommes battus aux avant-postes, oscillant entre la 2e et la 5e place. Grâce à la cohésion de l'équipe et aux performances constantes des pilotes, nous avons maintenu notre rythme face à une concurrence redoutable.



EWC
SUPPORTED TEAM





PREMIER PODIUM POUR KM99

Nous avons terminé cette course légendaire en 2e position, signant ainsi notre premier podium en seulement deux ans d'existence. Ce résultat est une immense fierté pour toute l'équipe et vient récompenser les efforts acharnés que nous avons fournis depuis notre création.

« Nous sommes extrêmement fiers de ce résultat qui souligne nos capacités et nos performances sur la scène mondiale », a déclaré Gaëtan Schynds, Team Owner.

« Partager le podium avec les deux plus grandes équipes d'endurance au monde (YART, P3 et Yoshimura SERT Motul, P1) est une immense fierté pour nous, d'autant plus qu'il s'agit seulement de notre deuxième participation à cette course mythique. »

RÉSULTAT FINAL ET CLASSEMENT DU CHAMPIONNAT

En résumé, nous terminons donc la course en P2, en tant que première équipe privée, première Yamaha, et première moto équipée de pneus Dunlop. Ce podium marque une étape importante pour notre jeune équipe.

Au classement général du championnat, nous finissons en 4e position, première équipe privée derrière trois équipes d'usine.



« Ce résultat est un accomplissement majeur pour nous, car nous avons atteint notre objectif de devenir le meilleur team privé dans le championnat du monde d'endurance, et cela dès notre deuxième année de participation », a ajouté Mario Kupper, Team Manager.

OBJECTIFS RÉALISÉS ET REGARD VERS L'AVENIR

Avec ce podium et ce classement en tant que meilleure équipe privée, KM99 prouve sa place parmi l'élite de l'endurance mondiale. Nous tenons à remercier tous nos partenaires, supporters, et membres de l'équipe pour leur soutien indéfectible tout au long de cette saison.

Nous sommes impatients de relever de nouveaux défis lors de la prochaine saison et de continuer à viser l'excellence.

Pour plus d'informations et les mises à jour sur l'équipe KM99, veuillez visiter notre site web officiel www.KM99.be et nos réseaux sociaux.





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DIMANCHE 15 SEPTEMBRE 2024

